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Ata da Quadragésima Oitava Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
3 de outubro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho, sob a presidência do Vereador Ezequiel Manoel. 
 
Aos 3 dias de outubro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, 
Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira, 
Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José 
Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 48ª Reunião 
Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Amaro Honorato para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Mário Anderson da Silva Barreto 
(Anderson Bocão) e Neemias José Silva,. Logo após, foi lida e aprovada a 
Ata da sessão anterior. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente do 
Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Comunicado nº 
CM170214/2017, Ministério da Educação, que informa liberação financeira 
destinada a garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, no valor de R$ 169.254,67; Ofício nº 132/2017, 
Tribunal Regional Eleitoral/ 15ª Zona Eleitoral/PE, que solicita o Plenário da 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho para realização de uma 
Audiência Pública sobre a Revisão Biométrica no Município, no dia 10 deste 
mês, às 9h30; Indicação nº 962/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão 
Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 
José Maria Ramos dos Pássaros, Garapu; Indicação nº 963/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de um muro de arrimo, escadaria e o corrimão de acesso a Rua A, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 964/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa 
da Rua das Guarebas, Santíssimo; Indicação nº 967/2017, Vereador Labreíldes 
dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
muro de arrimo, de uma escadaria, e de um corrimão no acesso da 2ª 
Travessa da Rua A, Bairro São Francisco; Indicação nº 968/2017, Vereador 
Labreíldes dos Santos-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua Vitória de Santo Antão, Cidade Garapu; 
Indicação nº 971/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, que 
solicita ao Comandante do 18º Batalhão de Polícia Militar, para que seja 
providenciado o patrulhamento policial no bairro da Cohab; Indicação nº 
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972/2017, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de uma Academia da Cidade, no canteiro central do 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 973/2017, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da Rua Setenta, Alto do Miranda; Indicação nº 974/2017, Vereador José de 
Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a reposição de Professores para a 
Escola Municipal Padre Antônio de Melo Costa; Indicação nº 975/2017, 
Vereador José de Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo a colocação de 
braços e as lâmpadas dos postes, localizados na 2ª Travessa da Rua União, 
Novo Horizonte, Charneca; Requerimento nº 473/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação 
tapa buracos na Rua 34, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 474/2017, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
uma operação tapa buracos na Rua José Clarindo de Albuquerque, Malaquias; 
Requerimento nº 475/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo uma operação tapa buracos na Avenida Miguel 
Arraes, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 476/2017, Vereador Amaro 
Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo uma operação 
tapa buracos na Rua Xingu, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 477/2017, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
uma operação tapa buracos na 14, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
480/2017, Vereador Vicente Mendes-Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação das Escolas Monteiro Lobato, Jason 
Brandão, Cohab; Requerimento nº 481/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho, que solicita ao Poder Executivo a reconstrução do canal da Rua do 
Canal, na Comunidade da Mangueirinha, Gaibu; Requerimento nº 482/2017, 
Vereador José Feliciano-Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que seja 
restaurada a Rua do Canal, na Comunidade da Mangueirinha, Gaibu; 
Requerimento nº 483/2017, Vereador Ronaldo Santos, que solicita Votos de 
Aplauso ao Vereador e Presidente desta Casa, Mário Anderson, em virtude do 
seu aniversário no dia de hoje; Projeto de Lei nº 134/2017, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior, que assegura a denominação Polícia Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho à corporação Guarda Municipal deste Município e dá outras 
providências; Projeto de Resolução nº 17/2017, Vereador Everaldo Cabral 
Júnior, que concede a Medalha Josué de Castro ao Sr. José Elias da Silva; 
Projeto de Resolução nº 18/2017, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que 
Concede o Titulo Honorífico de Cidadão Cabense ao Sr. José Elias da Silva; 
Projeto de Resolução nº 19/2017, Vereador Mário Anderson, que concede o 
Título de Cidadão Cabense ao Sr. Jaime Hernando Beserman. Dando 
continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que teve a inscrição 
dos seguintes Edis: Vereador Ricardo Carneiro que solicita um Voto de 
Aplauso para o Presidente desta Casa, Vereador Mário Anderson, pelo 
aniversário do mesmo, nesta data; Vereador Gessé Valério que solicita um 
Voto de Pesar para família de China, sendo este voto coletivo. Neste Momento, 
o Presidente abre a Tribuna Livre e estão inscritos: Pr. Edilson José para falar 
sobre o Projeto de Lei nº 133/2017, que doa terreno a ONG Recanto do Viver; 
e o Movimento Cidade com Arte Cidade Melhor, com Edmilson Oliveira, 
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Abidoral e Juan que falam sobre o Plano Municipal de Cultura e solicitam a 
volta da Secretaria de Cultura do Município. Logo em seguida, o Presidente 
abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: 
Ricardo Carneiro que parabeniza a ONG Recanto do Viver, e fala sobre o 
Plano Municipal de Cultura, lamenta ausência de conselheiros da cultura neste 
uso da Tribuna Livre, critica o abandono da cultura pelo Poder Executivo, apela 
para que a Secretaria Executiva de Cultura seja estruturada, e por fim, critica o 
Poder Executivo por cobrar por festa de rua, fala sobre o Projeto de Lei nº 
135/2017; Vereador Amaro Honorato que defende o Projeto de Lei nº 
133/2017; em aparte, o Vereador Flávio Átila fala sobre a biometria e quer que 
ela seja descentralizada; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro afirma que 
falta o respeito ao contraditório nesta Casa, e faz críticas sobre a falta de 
secretários para as pastas Cultura, Esportes, Juventude e Combate às Drogas; 
de volta ao Vereador Amaro Honorato, este diz que a Igreja faz um grande 
trabalho social; Vereador José de Arimatéia que afirma apoiar o Projeto de Lei 
nº 133/2017, também diz que o Governo Municipal precisa fazer sua parte, pois 
não se preocupa com a questão social, não tem sequer secretário de Cultura 
nomeado; em aparte, o Vereador César Paiva afirma que o Município é rico em 
cultura e que luta para melhoria da cultura; em aparte, o Vereador Ricardo 
Carneiro parabeniza os artistas e afirma que o Município do Cabo de Santo 
Agostinho não passa por crise financeira; de volta ao Vereador José de 
Arimatéia, este fala sobre o histórico da luta pelo direito dos artistas, e também 
sobre a Lei que determina obra de arte em edifícios; Vereador José Feliciano 
que fala sobre o Projeto de Lei nº 135/2017e diz que já fez uma Lei neste 
sentido; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que este projeto de lei é 
para todos os eventos do Município; de volta ao Vereador José Feliciano, este 
explica o Projeto de Lei nº 130/2017, e sobre o Projeto de Lei nº 126/2017, 
afirma que vai votar contra, pois o Programa Atitude é muito bonito no papel, 
mas na prática precisa de melhoramento; em aparte, o Vereador Gessé Valério 
também afirma que vai votar contra o Projeto de Lei nº 126/2017; em aparte, o 
Vereador Flávio Átila também diz votar contra o Projeto de Lei nº 126/2017; em 
aparte, o Vereador Jefferson Marcos também se coloca contra a proposição nº 
126/2017; de volta ao Vereador José Feliciano, este encerra o seu discurso. Na 
sequência, o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao 
Primeiro secretário, que lê as proposições para votação – em Votação Única: 
Indicação nº 955/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 956/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
957/2017, Vereador César Paiva; Indicação nº 958/2017, Vereador César 
Paiva; Indicação nº 959/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; 
Indicação nº 960/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação 
nº 961/2017, Vereador Labreíldes dos Santos-Irmão Del; Indicação nº 
965/2017, Vereador Gessé Valério; Indicação nº 966/2017, Vereador Mário 
Anderson -Anderson Bocão; Requerimento nº 467/2017, Vereador Carlos José 
Mendes Silva; Requerimento nº 468/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro 
do Sindicato; Requerimento nº 469/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 470/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 471/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
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Sindicato; Requerimento nº 472/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do 
Sindicato; Requerimento nº 478/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento 
nº 479/2017, Vereador Gessé Valério; Requerimento nº 483/2017, Vereador 
Ronaldo Santos; Projeto de Resolução nº 012/2017, Vereador Labreíldes dos 
Santos Inácio-Irmão Del; Projeto de Resolução nº 13/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho; Projeto de Resolução nº 14/2017, Vereador Ricardo 
Carneiro-Ricardinho; Projeto de Resolução nº 19/2017, Vereador Mário 
Anderson; todas aprovadas a unanimidade; em Primeira Votação: Projeto de 
Lei nº 103/2017, Vereador Neemias José Silva; Projeto de Lei nº 119/2017, 
Vereador José Feliciano- Cianinho; Projeto de Lei nº 120/2017, Vereador Flávio 
Átila-Flávio do Fórum; Projeto de Lei nº 121/2017, Vereador Ricardo Carneiro-
Ricardinho; Projeto de Lei nº 123/2017, Vereador Augusto César – César 
Paiva; Projeto de Lei nº 124/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; 
Projeto de Lei nº 125/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de 
Lei nº 127/2017, Vereador Augusto César – César Paiva; Projeto de Lei nº 
128/2017, Vereador José de Arimatéia; Projeto de Lei nº 129/2017, Vereador 
Ezequiel Manoel dos Santos; Projeto de Lei nº 130/2017, Vereador José 
Feliciano-Cianinho; Projeto de Lei nº 131/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho; Projeto de Lei nº 132/2017, Vereador Ezequiel Manoel; Projeto de Lei 
nº 133/2017, Poder Executivo; esses aprovados a unanimidade; Projeto de Lei 
nº 126/2017, Vereador Mário Anderson – Anderson Bocão que teve 6 votos 
favoráveis e 7 votos contrários dos Vereadores: Gessé Valério, Jefferson 
Marcos, José de Arimatéia, José Feliciano, Labreildes Inácio, Ricardo Carneiro, 
e Vicente Mendes, tendo sido reprovado. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 4 de outubro, às 10 horas, e para 
constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de 
lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo 
Secretários. 
 
 
Ezequiel Manoel dos Santos 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


